

Conseil de laboratoire FRAMESPA – 19 décembre 2017

Relevé de conclusions

Membres du conseil présents : F. Arrazat, C. Barrera, L. Castro, C. Daran, H. Débax, C. Dousset, S. Duhem, S. Dulucq, M. Foissac, F. Gilbert, S. Mégevand, J.-M. Minovez, S. Mouysset, N. Pousthomis, C. Rendu, I. Réal, T. Rodriguez, E. Roffidal, S. Rose, M. Suarez, L. Teulières, E. Toussaint, S. Vabre, R. Viader.

Invité : F. Godicheau

Excusés : D. Baloup, S. Chaperon, B. Jouve, M. Llopart, N. Meynen, E. Sanchez, S. Victor.

L'actuelle équipe de direction du laboratoire, Hélène Débax (directrice), Sophie Dulucq et Sylvie Mouysset (directrices-adjointes), a annoncé lors de l'assemblée générale du laboratoire, le 20 octobre 2017, que son mandat de direction se terminait le 1^{er} septembre 2018 (5 ans à partir de sa prise de fonction le 1^{er} septembre 2013). Aucune des trois directrices n'ayant souhaité se représenter, un appel à candidature a été lancé.

L'ordre du jour unique du conseil de laboratoire du 19 décembre consistait en l'élection d'une équipe de direction pour le prochain mandat. Une seule candidature a été reçue, celle d'une équipe composée de **François Godicheau (directeur)**, **Sylvie Chaperon et Christine Dousset (directrices-adjointes)**.

Après une présentation du programme et des orientations de la nouvelle équipe, il a été procédé à un vote à bulletins secrets, dont voici les résultats :

18 votants,
18 suffrages exprimés,
18 oui.

La nouvelle équipe sera associée à la direction à partir du 1^{er} janvier 2018 (« tuilage ») et prendra ses fonctions le 1^{er} septembre 2018, sous réserve de l'aval des instances de l'université Toulouse Jean-Jaurès et du CNRS.

FRAMESPA
La Directrice
Hélène DEBAX

